
Vorstand Rehbann weist auf die verteilten Unterlagen mit den aktuellen Besuchszahlen bis Sep-
tember 2011 und einer Mitteilung des Städte- und Gemeindebundes NRW hin und beantwortet 
die Fragen der VRM. 
 


